

Yth.

Ibu Muliati, SE., M.Sc

Fakultas Ekonomi dan Bisnis

Universitas Mulawarman

SAMARINDA

Perihal : Permohonan Sebagai Penilai Penugasan Peserta Executive Leadership Program (ELP) Tahun 2021

Dalam upaya meningkatkan kapasitas pegawai melalui pendalaman wawasan dan pemahaman mengenai konsepsi, kerangka dan implementasi kebijakan makroekonomi dan *core bank* sentral serta *leadership*, Bank Indonesia menyelenggarakan program pendidikan dan pengembangan kompetensi, diantaranya *Executive Leadership Program (ELP)*. Metode belajar yang digunakan adalah *passive learning* dan *active learning* dalam *learning window* yang ditentukan. Bentuk penugasan program adalah *learning insight* (1-2 halaman).

Sehubungan dengan hal tersebut, kami mengharapkan bantuan Saudara untuk menjadi penilai dalam program ELP Level Asisten Direktur-Deputi Direktur (ELP AD-DD) dan ELP Level Asisten Manajer-Manajer (ELP AM-M) sebagaimana detil terlampir. Seluruh dokumen penilaian akan dikirimkan dalam bentuk *softcopy* dan bersifat rahasia. *Softcopy* tugas yang akan dinilai, pedoman dan formulir penilaian akan dikirimkan melalui *email* setelah Saudara menyampaikan konfirmasi kesediaan kepada kami melalui Akademi Makroekonomi, Moneter, dan Market dengan Sdri. Atyuca Sofia Maitrinia (email: atyucca_s.m.i@bi.go.id; telp: 0838-6773-0738). Dalam hal diperlukan informasi lebih lanjut mengenai cakupan materi/substansi tugas dapat menghubungi PIC tersebut.

Demikian agar maklum, atas bantuan dan kerjasamanya kami ucapkan terima kasih.

BANK INDONESIA INSTITUTE
Kepala Grup



Arlyana Abubakar
Direktur

Dokumen ini Ditandatangani secara Elektronik
Validasi dapat dilihat melalui Scan QR-Code

CC096068-C75B-4594-9C64-08D99E5C3A26

LAMPIRAN

PROGRAM	DOSEN PENILAI	JUMLAH TOPIK	JUMLAH TUGAS	TOPIK	JENIS	DEADLINE NILAI
ELP AD-DD	Muliati, SE., M.Sc	1	41	- Central Bank in the Era of Digital Acceleration	Learning Insight	H+7 setelah tugas dikirimkan kepada dosen penilai
ELP AM-M	Muliati, SE., M.Sc	1	68	- Central Bank in the Era of Digital Acceleration	Learning Insight	